

Saycheese, expertos en tartas de queso

11/02/2025



Todo comenzó con una idea sencilla pero ambiciosa: encontrar la receta de la cheesecake perfecta. Diego Quiles, amante de la buena gastronomía, tenía claro que quería crear algo especial. Pero fue gracias a Graci Alfaro, su esposa y experta repostera formada en la prestigiosa escuela Torreblanca, que esta búsqueda tomó forma. Juntos, tras muchas pruebas y perfeccionamientos, lograron dar con una receta única, equilibrada y deliciosa.

Cuando la compartieron con Juan Vidal, él no tuvo dudas: aquello era más que una simple tarta de queso, era una obra maestra que merecía llegar a más personas. Con el tiempo, los tres tomaron la decisión de

hacer de esta pasión un verdadero proyecto. Así nació Saycheese, un espacio donde la dedicación, la calidad y el amor por la repostería se reflejan en cada creación.

Si bien somos expertos en tartas de queso, nuestra pasión por la repostería nos ha llevado a especializarnos también en cookies artesanales, con sabores que van desde los más tradicionales hasta los más innovadores. Elaboramos cada producto con ingredientes de la más alta calidad, garantizando un sabor auténtico y una textura irresistible.

Mari Graci Alfaro, Juan Vidal y Diego Quiles



Trabajamos tanto por encargo previo como con stock disponible en tienda, para que siempre puedas disfrutar de nuestros dulces en el momento que lo desees.

Estamos creciendo y queremos compartir nuestro sueño con más personas. Nos encontramos en Elda, en la Calle Maestro Granados, 12, frente al restaurante La Familia, en el barrio de La Estación. Además, contamos con un punto de venta en el puesto 39 del Mercado Frontera de Petrer.

Gracias por acompañarnos en este viaje y compartir nuestra pasión con vosotros.

¡Bienvenidos a Saycheese!



